

Lehnin, den 23. März 2020

## 15. Rietzer Einzelzeitfahren am 3. Mai wird abgesagt

Eine Verschiebung in den Herbst wird es nicht geben - die 15. Auflage findet am 2. Mai 2021 statt

## Liebe Radsportfreunde des Rietzer Einzelzeitfahrens,

die Organisatoren des Rietzer Einzelzeitfahrens haben nach umfassender Bewertung aller derzeit bekannten Umstände beschlossen, die Austragung des für den 3. Mai 2020 geplanten 15. Rietzer Einzelzeitfahrens abzusagen. Eine Verschiebung in den Herbst wird nicht erfolgen. Damit findet das 15. Rietzer Einzelzeitfahren am 2. Mai 2021 statt.

Wir haben die Entwicklung der Verbreitung des Corona-Virus und der Maßnahmen von Politik und Behörden in den vergangenen Tagen intensiv verfolgt und besprochen. Da die Ausbreitung der Pandemie nachwievor erfolgt und nicht abzusehen ist, wann eine Entspannung der Situation eintreten wird, haben wir die Entscheidung zur Absage des 15. Rietzer Einzelzeitfahrens schweren Herzens getroffen.

Die Infektionsgefahr für alle Beteiligten (Teilnehmer, Helfer, Zuschauer im Start-Zielbereich und an der Strecke in Rietz) wird mutmaßlich auch noch im Mai hoch sein. Diesem Risiko sollten wir aus Gründen der Fürsorge niemanden aussetzen.

Die Absage erfolgt aus unserer Verantwortung gegenüber der Gesellschaft und der Gesundheit unserer Teilnehmer und Helfer. Wir als Kreissportbund wissen um unsere Verpflichtung und unserem Anspruch zum Thema Gesundheit und Prävention.

Wir haben uns die Entscheidung nicht leicht gemacht und umfassend alle Argumente abgewogen. Eine Verschiebung des 15. Rietzer EZF um einige Monate wurde verworfen. Der Terminkalender für den Havel Rad-Cup ist im Herbst ohnedies eng gestrickt und beruht auch auf Absprachen der Veranstalter untereinander.

Allen Radsportfreunden die bereits die Startgebühren incl. Transponderpfand entrichtet haben wird folgende Verfahrensweise angeboten: Es erfolgt eine 100%-ige Rückerstattung. Dazu bitten wir, uns bis spätestens zum 26.04.2020 eure Bankverbindung (Empfänger,IBAN) per E-mail (jurich@ksb-pm.de) mitzuteilen.

Was bleibt uns noch zu sagen... BLEIBT GESUND!

Mit sportlichen Grüßen Holger Jurich Kreissportbund Potsdam-Mittelmark